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Fraktion Die Hannoveraner
( Anfrage Nr. 2378/2015 )

Eingereicht am 26.10.2015 um 12:02 Uhr.

Ratsversammlung 19.11.2015

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zur ethnische n Aufschlüsselung der Gesamtheit der 
Asylbewerber in Hannover

Der Ansturm von Asylbewerbern auf Deutschland, Niedersachsen und Hannover ist 
groß. Für die deutsche Politik und die Behörden wird es aus rein quantitativen Gründen 
der Unterbringung immer wichtiger, die berechtigten Asylbegehren von den 
unberechtigten zu unterscheiden. Aber auch für die Bürger Hannovers ist es nicht 
unwichtig zu wissen, woher die Asylbewerber stammen, um sich ein genaueres Urteil 
bilden zu können.

Wir fragen daher die Verwaltung:
1. Wie viele Asylbewerber sind derzeit seitens der Stadt in Notunterkünften aller Art 

untergebracht, und wie viele Männer, Frauen und Kinder sind jeweils darunter?
2. Wie schlüsselt sich die Herkunft der Asylbewerber laut Pass derselben nach Staaten 

bzw nach Ethnien auf?
3. Wie viele Asylbewerber besitzen laut eigener Angabe keinen Pass?
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